



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:38

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 18 de Marzo de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Adolfo Jarquín Ortel dijo que el Gobierno se hace de la “vista gorda”, al estar ignorando la crisis del alza del combustible, por lo que la Asamblea Nacional debe tomar las medidas correspondientes. **(Análisis y Comentarios, Radio 15 de Septiembre)**

+El Dr. Noel Ramírez valora que la última sesión de trabajo en el Diálogo Nacional como una de las mejores, porque se revisó y convalidó todo el consenso que se ha alcanzado sobre el tema del Instituto de la Propiedad y sobre la Superintendencia de Servicios. Expresó que mantuvieron ante el Gobierno que en la elección de los magistrados lo harán de acuerdo a lo que estable la Constitución Nacional y las Leyes. **(El Momento, Radio 15 de Septiembre)**

+El Dr. Fanor Avendaño cree que el Dr. José Antonio Alvarado no debería estar utilizando los fondos públicos para hacer compañía, aseguró que el Presidente Bolaños está muy claro de ésta situación. **(9 En punto, Radio Corporación)**

NOTICIAS DE TV

+Una delegación del COSEP se presentó a la hacienda El Chile, para reunirse con Arnoldo Alemán. según el Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra indicó que en el encuentro abordarán temas como: Ley de Arbitraje, ratificación del CAFTA y temas relativos a la estabilidad macroeconómica. Cuadra ante una pregunta de Stalin Vladimir, contestó que el Presidente Bolaños no tiene porqué molestarse por este encuentro “ya que somos autónomos e independientes”, dijo. Por su parte Ramiro Gurdíán reconoció que Alemán es un líder. “Sí lo es”, afirmó Gurdíán. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / 100% Noticias, Canal 63)**

+La CGR presentó hoy nuevas normas técnicas de control interno para el sector público. El Dr. Guillermo Arguello Poessy dijo que es paradójico que mientras la CGR busca recursos para hacer normas de control interno, el estado nicaragüense ha derrochado millones de dólares en consultorías para modernizar y transparentar el estado. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Eduardo Montealegre se reunió (anoche) con simpatizantes liberales de Tipitapa. En éste encuentro Montealegre mostró la famosa foto de Alemán y Ortega tomada en la hacienda El Chile y dijo: “Lo único que queremos es que esto no gobierne Nicaragua”. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Carlos Noguera, expresidente de la Asamblea Nacional dijo que su partido no debe de excluir a nadie y recomendó a Eduardo Montealegre “como amigo y correligionario que es, que exponga su posición al partido”. Noguera se reunió hoy con Montealegre y las diputadas María Eugenia Sequeira y Jamileth Bonilla. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Comisión Nacional del Salario Mínimo no alcanzó hoy ningún acuerdo, por lo que continuarán las negociaciones después de Semana Santa. Los sindicalistas del FNT proponen un solo salario mínimo, acorde al costo de la canasta básica, que según cifras del Gobierno anda en 2,600 córdobas, indicó Luis Barbosa. Por su parte Roberto González de la CST dijo que esta mesa de salario mínimo no sirve para nada, por lo que instó a los diputados a aprobar una Ley de Salario Mínimo en la Asamblea Nacional y que se aplique indexación y deslizamiento al salario de los trabajadores. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:38

PAG - 2 -

+El contralor Colegiado Guillermo Arguello Poessy al referirse a la investigación de las propiedades donde está ubicado Price Smart, dijo que esa venta se hizo hace más de 5 años por lo que ya prescribió y no puede ser investigado, sin embargo acotó que ésta fue vendido, cuando era un bien público, sin licitación y fue pagado en bonos. Agregó que los bienes del estado son imprescriptibles, pero éste Gobierno jamás va a demandar a ese “grupo de poder”. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Contralor Colegiado, Lino Hernández, criticó nuevamente el nombramiento de Oscar Loza como Magistrado del Tribunal de Apelaciones de Managua. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Gobierno de China Taiwán, a través de su Embajador en Managua, Ming Ta Hung, entregó hoy al MINSA una donación de 300 mil dólares para la prevención de la diarrea y el equipamiento para los hospitales. **(100% Noticias, Canal 63)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua